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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE 29 DE JUNIO DE 2022

Asistentes presenciales a la Asamblea:

Óscar Cosín Ramírez, José Vila Vicente, José Francisco Bolinches Hernández, Carmen Sanz Murciano,
Alfredo García Lario, Laura Bolinches Martínez, Ana María Martínez Bonilla, Teresa Sala Miquel, Teresa
Lacruz Ros, Francisco José Cerezo Sanz, Lucas Sánchez, Concepción Cuenca Mauri, Sergio Paz Compañ,
Joaquín García Casares, Francisco Pinilla Varea, 

Primeramente, el presidente Óscar Cosín Ramírez, comienza la Asamblea General y da paso a los
siguientes puntos:

1.- Aprobación del Acta de la Asamblea General de 2021, celebrada el 25 de junio.

� El secretario de la Asociación procede a la lectura del acta de la Asamblea anterior y se aprueba por
unanimidad.

2.- Memoria de actividades e informe del Presidente 2021-2022

� Comienza  este  apartado  comunicando  que  hasta  el  momento  tenemos78  socios  y  que  ha
aumentado en un socio respecto al año anterior.

� Se comunican las direcciones que tiene la Asociación en las diferentes redes sociales, tanto en
Facebok, Whatsapp, Twitter, página web y en nuestro canal de YouTube, así como el número de
seguidores que tenemos en cada uno de ellos.

� Se continúa dando parte de los gastos ocasionados en nuestro ciclo de conferencias. 
� Se informa de las visitas guiadas desde nuestra asociación a centros educativos así como de la

colaboración con el grupo fotográfico Arse para la confección de calendarios para socios y del viaje
que se realizó a Ojos Negros y Molina de Aragón el 14 de mayo de 2022. 

� A continuación,  el  presidente  informa  del  certamen  literario  Pluma  de  Acero  y  del  concurso
fotográfico que realizamos a través de Instagram.

� Por  otro lado se comunica  sobre  la  reunión  mantenida con el  Asesor  de  Alcaldía sobre varias
cuestiones que se habían quedado pendientes de la última reunión que habíamos mantenido con el
alcalde. Al mismo tiempo, se informa de las gestiones que se habían hecho para incluir al Pantalán
en la lista roja de Hispania Nostra.

� Seguidamente, el presidente informa a la asamblea de una reunión mantenida con el concejal de
patrimonio, arquitectos y con las diferentes asociaciones relacionadas con el patrimonio industrial,
para comentar el proceso que se iba a llevar en la rehabilitación de la Gerencia y las fases que se
contemplan.

� Para finalizar este apartado, el presidente informa a la Asamblea del suceso ocurrido en la pasada
asamblea con un miembro de la Junta Directiva, que mantuvo un enfrentamiento con la bedel del
Casal Jove y que desencadenó un desenlace nada grato, en el que hubo que dar explicaciones a
miembros del ayuntamiento y pedir disculpas por lo sucedido, frenándose así la denuncia que la
referida trabajadora pretendía presentar. Tras causar baja de la asociación, el ex-miembro de la
asociación manifestó por  carta dirigida a la  asociación que se consideraba autor  del  Certamen
Literario Pluma de Acero, evento creado por la Junta Directiva de la asociación cuando él formaba
parte de la misma, y amenazó a la Asociación con una denuncia por violar su autoría y propiedad
intelectual, para lo que presentaba como prueba un documento que el presidente y el secretario le
habían firmado para su aportación en las oposiciones, y en el  que se le  identificaba como co-
creador del certamen, junto con el resto de la asociación. Solucionado el asunto mediante consultas
a un abogado y al registro de la propiedad intelectual, tras las que se constató la improcedencia de
su reclamación, y tras el envío de un escrito de respuesta por parte de este letrado, se zanjó el tema
sin haber recibido más noticias hasta la fecha.

 
3.- Balance de cuentas

Según los datos aportados por el Sr. Tesorero se informa del estado de cuentas.
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Se aprueba el balance de cuentas por unanimidad

4.- Actividades propuestas para 2022-2023

Se informa de las diferentes actividades que se pretenden realizar en el próximo ejercicio:
- Viaje recreativo-cultural de interés sobre el patrimonio industrial.
- 5º ciclo de conferencias sobre patrimonio industrial.
- 5º Certamen literario Pluma de Acero.
- 2º Premio anual Patrimonio Industrial.
- 2º Concurso fotográfico en Instagram sobre Patrimonio Industrial.
- Exposición de fotografía sobre Patrimonio Industrial.
- Itinerario Didáctico Multidisciplinar por el Patrimonio Industrial.
- Libro sobre nuestro Patrimonio Industrial, editado por la Diputación de    Valencia.
- Jornadas sobre tecnología e industria dirigidas a jóvenes.
- Confección y difusión de inventario de temas pendientes en el patrimonio industrial de la Comarca.
- Obtención de un espacio propio para restauración, conservación y custodia.

5.- Presupuesto para 2022-2023

Se explica a la asamblea el proyecto de presupuesto para el próximo ejercicio.

Se aprueba el presupuesto por unanimidad.

6.- Ratificación de composición de la Junta Directiva.

A continuación,  se  informa a los  socios de  la  nueva composición  de  la  Junta  Directiva y  se  explica  a
continuación la composición de la misma.
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6.1.- Composición de la actual Junta Directiva:

- Oscar Cosín Ramírez. Presidente

- José Vila Vicente. Vicepresidente

- José Francisco Bolinches Hernández. Secretario

- Alfredo García Lario. Tesorero

- Carmen Sanz Murciano. Vocal

- Ana Martínez Bonilla. Vocal

- Teresa Lacruz Ros. Vocal

- Patricia Cerezo González. Vocal

- Laura Bolinches Martínez. Vocal

Se aprueba la composición de la Junta Directiva por unanimidad.

7.- Apartado de ruegos y preguntas.

� José Vila informa de la donación que nos ha hecho Eulogio Biosca de una colección de cuadros de
tema industrial del artista Ramón Rodríguez, la cual la Asociación tendrá en custodia y utilizará para
futuras  exposiciones  y  eventos.  Pinturas  que,  algunas  de  ellas  ya  estuvieron  presentes  en  la
exposición realizada por nuestra Asociación en la Casa de Cultura “Los colores de la memoria. El
pasado presente”

� Concepción Cuenca pregunta si no se nos informa de la situación en la que se encuentra en esos
momentos el Museo Industrial. 

Óscar Cosín responde que José Vila estuvo hablando con el concejal de patrimonio al que se le formularon
diversas cuestiones, entre ellas lo relacionado con la Fundación, el futuro del Museo Industrial y del Alto
Horno, que en estos momentos sigue cerrado.

Las  respuestas  fueron  muy  generales.  Lo  que  estaba  muy  claro  es  que  el  mayor  problema  era  el
económico.

Varios participantes dan posibles soluciones para que pueda ponerse en marcha la Fundación: Consorcio
con la Diputación…

El presidente comenta que ante esta situación APIPS conjuntamente con AMIMO, APIVA y Buenaventura
Navarro,  realizó  un  manifiesto  en  el  que  se  daban  algunas  propuestas  de  consorcio  para  defensa  y
protección de todo el Patrimonio Industrial de la localidad y se proponía buscar la forma de viabilidad para la
Fundación. Al hilo de este tema se expresa la preocupación por elementos que hace poco se han perdido
como es el caso de la Grúa Cabria.
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� Por otro lado Teresa Sala pregunta por la maqueta de Fábrica. El presidente le hace un resumen del
proceso que ha seguido desde que estuvo en la Exposición “Cien años forjando un pueblo”. Lo que
se sabe es que está en estos momentos en una nave en Ingruinsa.

En relación con la pregunta de Teresa Sala, José Vila explica que la Escuela de Aprendices se ha ofrecido a
colaborar en el traslado y restauración de las maquetas de Fábrica y del tren Blooming y todavía siguen a la
espera  de  repuesta.  También comenta  la  falta  de  convocatorias  de  reuniones  del  Consejo  Asesor  de
Patrimonio.

� Alfredo García Lario pregunta si se sabe algo sobre el informe que la Real Academia de San Carlos
ha hecho sobre el BIC solicitado para el Alto Horno, si es un consejo o condicionante de que salga
de la rotonda. Óscar expone que entiende que no debería estar en esa rotonda debido a que le
puede afectar el tráfico pesado. Pero eso no tiene que ser un condicionante, porque el monumento
es el que tiene que ser un BIC y no estar condicionado por que esté o no una carretera en su
entorno. José Vila expone que esa situación ya se había previsto anteriormente a la construcción de
dicha carretera y no llevaron a cabo la propuesta proyectada por la anterior Fundación. También
comenta  que  cuenta  con  los  dos  informes  positivos  necesarios  realizados  por  las  otras  dos
entidades consultadas, Consellería y la Universidad de Valencia. 

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión.

Puerto de Sagunto, 29 de junio de 2022

Fdo. El Secretario    Vto. B. El Presidente
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